

# Die Glocke

---

Freitag, 7. Juli 2017

---

— *Modellflug Club* —

## **Kuscheltiere auf Rundflug schicken**

Ahlen (at). Am kommenden Sonntag, 9. Juli, findet wieder das Kuscheltierfliegen des Modellflug Clubs Ahlen statt.

Kinder sind eingeladen, ihre Kuscheltiere (bis maximal ein Kilogramm Gewicht) mit den Modellflugzeugen auf einen Rundflug zu schicken.

Von 10 bis 16 Uhr können die Kinder ihre Kuscheltiere für den Rundflug bringen. Für jeden gelungenen Flug gibt es eine Fliegerurkunde für Teddy und Co.